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  白神山地周辺地域のフィールドワークは，台風の接近が
危ぶまれましたが，素晴らしい天候のもとに実施されました。 

 平成30年９月１日発行  

白神フィールドワーク 
 ８月７日（火）～９日（木）   

前期体育大会（球技） 3-4と3-8が同点総合優勝！ ７月１２日（木）～１３日（金） 

仙台三高だより 

総合優勝クラス３年８組代表 

●玉手優希 君（３年 角田中出身） 

 目標だった優勝を勝ち取れたことに大きな喜びを感じてい

ます。中でも人のるつぼと化す体育館の中での息が詰まる熱

戦を繰り広げ，頂点に立った男女バスケは３年８組の誇りで

す。サッカーはPK戦，ソフト

ボールはじゃんけん９番勝

負で惜敗したのが心残りで

すが，史上初の２連覇に向

けて素晴らしいスタートが切

れたことに変わりはありませ

ん。後期も頑張ります！ 

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19（問い合わせ先 総務部） 

    電話  022(251)1246 ／ Fax 022(251)1247 

   mail: sensan@od.myswan.ed.jp 

SSつくば研修 
 ８月1日（水）～3日（金）   

 先進的な研究施設が集まるつくばを訪れ，理数系領域への
興味関心をさらに深化してきました。写真はJAXA前です。 

●馬渕多恵さん（２年 台原中出身） 
 この体験で特に心に残ったのは，夜に見た天の川，流れ

星，人工衛星がとても綺麗だったことと，白神の山や海を楽

しみ尽くせたことです。草木を分けて進んだり，海の生物を捕

まえたりしたとき，幼いころの冒険心が蘇ってきました。また，

生物や地学で学んだことを間近で体感できたのも素敵でし

た。大自然の空気を吸いながら，体を動かしたり，感動した

り，好奇心のままに動いたり。非日常の感性と，自然の中でし

たいことを詰め込んで凝縮した，忘れられない３日間でした。 

体育祭実行委員長/総合優勝クラス３年４組代表 

●福島朋実さん（３年 仙台一中出身） 

 私は実行委員長として，今年の体育祭の運営を担当しまし

た。生徒全員が楽しいと感じる体育祭になるよう，昨年の反省

を生かしながら積極的に仕事にとりかかりました。「楽しかっ

た」という声を多くもらい，とても嬉

しく思っています。また，クラスでも

総合優勝することができました。競

技はもちろん応援にもクラス全員

で一生懸命取り組んでいたと思い

ます。後期体育祭でのクラスの皆

の活躍にも期待しています。 

●寺嶋美香さん（１年 利府西中出身） 
 つくば研修では，とても貴重な体験をすることができました。
特にKEKという施設では，宇宙の始まりを素粒子というとてつ

もなく小さな物質で解き明かそうとしていることに驚きました。

またロボットスーツを開発しているサイバーダインという会社で

は，実際にそれを自分の腕にとりつけて機能を体験すること

ができました。この研修で多くの分野について知ることができ

たので，今後も興味を持って学んでいきたいと思います。 



国際交流～台湾からの訪問～ 
７月９日（月） 

   9月の予定 
  

８月31日(金）～ 

 １日（土）三高祭 

 ３日（月）振替休業日(9/1) 

 ７日（金）センター試験説明会（３年生） 

 ８日（土）わくわくサイエンス（燕沢児童館） 

１３日（木）教員研修 5分短縮授業 

１４日（金）生徒会役員選挙 

２１日（金）ネット被害防止講演会（１年生） 

２５日（火）～２８日（金）前期期末考査 

２８日（金）前期終業式 

２９日（土）PTA全体研修会 

東海インターハイ・信州総文祭！！ 
～運動部と文化部の全国大会～ 

 ●神野美穂さん（２年 大河原中出身） 
 今回は，以前私たちが訪問した台湾の学校の方々が三高まで

来てくれました。私たちが台湾の学校のプログラムを体験する際に

学校を案内してくれた「バディ」も何人かいて，懐かしく感じました。

やはり台湾の英語レベルはとても高く，台湾の生徒スピーチを聞

いてまだまだ自分の力不足を痛感しました。また次回三高に来て

くれる際には，自分が三高を案内したいと思います。 

 今年からボランティアの生徒主体で実施することに

なった学校説明会に，2300人を超える来場者がありまし

た。生徒たちもよくがんばりました。 

学校説明会 

●伏見智恵さん（陸上競技部３年 宮教大付属中出身） 

 ８月２日から行われたインターハイに出場しました。結果は

納得のいくものではなかったのですが，今までの部活動やイ

ンターハイを通してたくさんのことを学べました。また，自分に

は無理だと思っていた，インターハイに出場するという目標を

達成できたことは，これからの人生において頑張る活力にな

ると思います。陸上競技部での経験を通してたくさんの人に

応援してもらい支えてもらっていると気づきました。今までの

応援ありがとうございました。 

 東海インターハイ，信州総文祭（総合文化祭）が開催されました。本校からはインターハイに陸上競技（競歩）

で，総文祭に自然科学部門で出場しました。自然科学部化学班は全国で２位にあたる優秀賞をいただきました。 

保育所ボランティア 

●佐々木偲人 君（自然科学部２年 東華中出身） 

 総文祭は研究を多くの人に知ってもらえる貴重な機

会でしたので，出場できてとても嬉しかったです。口

頭発表では十二分に研究成果を発表することができ，

優秀賞をいただきました。また，全国から人が集まる

というだけあって，自分では考えもしないようなさま

ざまな研究について聞くことができたので，とても勉

強になりました。今回の経験を活かし，今まで以上に

自分の研究に熱意をもって活動していきたいです。 

学校説明会に多数来校 
７月２７日（金） 

学校外でのボランティア 

～夏休み中の活動～ 

●高橋怜汰 君（２年 高崎中出身） 
（生徒会執行調整部長として学校説明会を統括） 

４月に校長室で昼食会を行った際に，校長先生に，「今年は

生徒が主体となって学校説明会をやってみてはどうか」と言

われました。それから構成からボランティアの募集に至るまで

尽力しました。始めはボランティアの数が足りるか心配でした

が，いざ集めてみると予想を遙かに超える人数が集まり驚き

ました。当日は思っていた以上に忙しく，休む暇もありません

でしたが，やりがいがあり終わったときには達成感も大きかっ

たです。協力してくださったボランティアの皆さん，先生方に

感謝の気持ちでいっぱいです。 

●不破愛心さん（３年 宮教大付属中出身） 
（司会として参加） 

我が校の「本当」をより深く中学生へ伝えようという思いで参

加しました。今年から生徒が運営を任されたことで，責任感と

熱量をもって中学生と向き合えました。私たちの説明に聞き

入る中学生は，３年前の自分と重なり，期待に応えられる三

高をこれからも支えていきたいと思いました。 

●八尋結愛さん（２年 南光台中出身） 
 私は８月１８日に，ますえ児童館で開催された「ますえっこ
まつり」にボランティアとして参加しました。私は的当ての

ブースを手伝い，たくさんの子どもたちとふれあうことができ

ました。楽しそうに遊んでいる子どもたちを見ていると，ボラン

ティアに対するやりがいを感じました。これからも積極的にボ

ランティアに参加し，進んで地域の方々との関係を深めてい

きたいと思います。 

複数の在校生が自身の学校生

活について話しました。 

児童館だけでなく，保育所にボラン

ティアに行った生徒もいました。 

本校の姉妹校である台湾師範大学付属高級中学校から18名の

生徒が来校し，歓迎セレモニーや授業を通して交流しました。 


